



En San Lázaro, esperan iniciativas de reforma electoral y Guardia Nacional

A una semana de concluir el actual periodo de sesiones, la Cámara de Diputados espera todavía las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral y Guardia Nacional para impulsarlas mediante el diálogo, la razón y los argumentos.

Así lo afirmó el legislador morenista Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, al señalar, sin embargo, que todavía no se ha planteado la posibilidad de convocar a un periodo extraordinario.



El presidente López Obrador anunció días antes de Semana Santa que enviaría a la Cámara de Diputados su iniciativa de reforma electoral para establecer la elección de los consejeros del INE y magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por voto popular, así como eliminar las diputaciones plurinominales y reducir el costo del sistema electoral, entre otros aspectos.

Interrogado sobre la existencia de condiciones para discutir otras iniciativas de reformas constitucionales, tras ser desechada la propuesta presidencial para el sector eléctrico, Gutiérrez Luna puntualizó:

“El Presidente ha anunciado que enviará las iniciativas de reforma a la Constitución para la ley electoral, la reforma electoral, y el tema de la Guardia Nacional. Vamos a esperar a que lleguen, difundirlas, ver cómo se socializan con los grupos parlamentarios y tratar de impulsarlas, claro que sí, con el diálogo, con la razón, con argumentos”.

Confió en atemperar los ánimos durante las últimas sesiones del periodo ordinario, tras la confrontación verbal y el connato de pelea en el pleno la noche del martes.

“Con voluntad de todos, con buen ánimo, ir atemperando las sesiones y también asumiendo las posiciones políticas que cada uno va teniendo”, indicó.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

21/04/2022

LEGISLATIVO

El diputado presidente sostuvo que en unos días se van a serenar los ánimos, aunque justificó una vez más la campaña de “traidores a la patria” contra los diputados de la oposición que votaron contra la reforma eléctrica e impidieron su aprobación.

“El tema de la responsabilidad política que tiene cada uno de los que vota en la Cámara es algo que es patente y evidente para todas y todos. No tenemos por qué generar polémica porque se difunda, se comente, se hable sobre el resultado de una votación que todos vimos, que todos escuchamos, que todos fuimos testigos, es algo que ya pasó y que solamente se está comentando”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/san-lazaro-esperan-iniciativas-reforma-electoral-gn>